

Purification et épuration de l'esprit

Le blanc est une couleur qui symbolise la pureté et l'absence de distractions.

Lorsqu'on se sent envahi par des pensées confuses ou un trop grand nombre d'idées, le blanc peut aider à créer un espace mental épuré, où les pensées peuvent s'organiser et se clarifier. Il favorise un esprit détendu et libéré, prêt à accueillir la réflexion et à prendre des décisions judicieuses.

Stimulation de la transparence et de la simplicité

Le blanc est synonyme de transparence et de simplicité. Il permet de voir les choses telles qu'elles sont, sans voile ni filtre. En ce sens, cette couleur favorise une vision objective des situations, permettant à l'esprit de se concentrer sur l'essentiel. En éliminant les distractions mentales et émotionnelles, le blanc aide à faire place à des idées claires et structurées.

Activation de la luminosité et de la créativité

Le blanc, en tant que couleur de la lumière, a aussi un effet positif sur l'inspiration créative.

Il crée un **environnement lumineux** qui stimule l'émergence de nouvelles idées. En apportant de la clarté mentale, il permet à l'esprit de se libérer et de penser de manière plus fluide, ouvrant ainsi la porte à des solutions créatives et à une vision plus nette de ses objectifs.

AuGé SIGNIFICATION

CLARTE MENTALE

Le blanc est la couleur de la pureté, de la lumière et de la clarté. Il représente un espace vierge, libre de toute distraction ou confusion.

En tant que couleur de lumière et de transparence, le blanc aide à créer un environnement propice à la réflexion claire et à une pensée fluide. Il permet d'apporter de la légèreté et de l'ouverture d'esprit, facilitant ainsi des décisions éclairées et une vision plus nette des situations.

Pourquoi le blanc aide à la clarté mentale ?

Le blanc est une couleur qui déclenche la clarté en nettoyant l'esprit des pensées encombrantes et des émotions complexes. Sa lumière permet de dissiper l'obscurité mentale, favorisant un espace mental dégagé et apaisé. Elle incite à une réflexion calme et objective, tout en facilitant la prise de décisions judicieuses. Le blanc nous aide à créer une vision limpide de nos objectifs et de notre environnement, renforçant ainsi notre capacité à agir avec lucidité et confiance.

Pourquoi un bijou blanc?

Il peut servir de **point d'ancrage** pour retrouver un équilibre mental, apaiser l'esprit et ouvrir la voie à une **réflexion claire et objective**. C'est un excellent choix pour les moments où l'on a besoin de prendre des décisions importantes ou de se libérer des pensées excessives



Cleansing and refinement of the mind

White is a color that represents purity and liberation from distractions. When we are inundated with chaotic thoughts or an excess of ideas, white can facilitate the creation of a clear mental space, allowing for the organization and clarification of thoughts. It fosters a relaxed and open mind, prepared to embrace reflection and make judicious decisions.

Enhancing transparency and clarity

White embodies transparency and simplicity. It enables us to perceive things as they truly are, devoid of veils or filters. In this regard, this color fosters an objective perspective on situations, allowing the mind to concentrate on the essentials. By removing mental and emotional distractions, white facilitates the emergence of clear and structured ideas.

Activation of luminosity and ingenuity

White, representing the color of light, exerts a beneficial influence on creative inspiration. It fosters a luminous environment that encourages the generation of new ideas. By offering mental clarity, it enables the mind to liberate itself and engage in more fluid thinking, thereby facilitating the discovery of creative solutions and a more defined vision of one's objectives.



MENTAL CLARITY

White embodies purity, light, and clarity. It signifies a blank canvas, devoid of distractions and confusion. As a color associated with light and transparency, white fosters an environment that promotes clear thinking and fluid cognition. It encourages lightness and open-mindedness, thereby facilitating informed decision-making and a more lucid understanding of circumstances.

Why does white contribute to mental clarity?

White is a color that evokes clarity by purging the mind of cluttered thoughts and intricate emotions. Its luminosity aids in dispelling mental darkness, fostering a serene and transparent mental space. It promotes calm and objective reasoning, while enhancing sound decision-making. White enables us to formulate a clear vision of our objectives and surroundings, bolstering our capacity to act with lucidity and assurance.

Why choose a white jewel?

It can act as a stabilizing force to restore mental equilibrium, soothe the mind, and facilitate clear and objective thinking. It is an ideal option during moments when one must make significant decisions or liberate oneself from overwhelming thoughts.



AuGé

Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

